



Santiago Creel dejará la Cámara de Diputados cuando consiga las 150 mil firmas

Santiago Creel afirmó que dejará su cargo como presidente de la Cámara de Diputados una vez que logre obtener las 150 mil firmas de apoyo para avanzar a la segunda etapa de la contienda interna del Frente Amplio por México. Después de rechazar varias veces la petición de los legisladores morenistas para dejar su cargo como presidente de la Cámara de Diputados, debido a su participación en el proceso interno del Frente Amplio por México, Santiago Creel finalmente hizo una declaración al respecto. Su pronunciamiento se da en respuesta a la aprobación por parte del Instituto Nacional Electoral (INE) de los lineamientos que rigen los procesos de Va por México y Morena.

<https://notigram.com/mexico/nacional/santiago-creel-dejara-la-camara-de-diputados-cuando-consiga-las-150-mil-firmas-20230727-1046378>